



LOGRARON PERFECCIONAR IDIOMA EN EEUU.

TRABAJARON EN DISNEYLANDIA GRACIAS A BECA 18

Alumnos son premiados

Debido a su excelente labor en los parques de Disneylandia, los ocho alumnos de la Universidad San Ignacio de Loyola (USIL) del programa Beca 18 que regresaron al país, fueron premiados por el presidente de Topi Top, Manuel Flores.

Los jóvenes de extrema pobreza llegaron a la fábrica

acompañados por el presidente fundador de USIL, Raúl Diez Canseco Terry, quien agradeció el gesto del empresario, y recordó sus orígenes de emprendedor provinciano.

Flores entregó a los alumnos prendas de vestir que confecciona para grandes marcas del mercado norteamericano y europeo.